

ABSTRAK

Penggunaan film sebagai media pendidikan dalam penyampaian materi pendidikan agama Islam sangat diperlukan. Karena film memiliki pengaruh yang luar biasa bagi penontonnya. Film memiliki beberapa kelebihan lain yaitu bermain pada sisi emosional, oleh karena itu penulis menghadirkan film *Negeri 5 Menara* sebagai objek penelitian. Film ini syarat akan kandungan nilai-nilai pendidikan agama Islam. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai-nilai pendidikan agama Islam yang terkandung dalam film *Negeri 5 Menara*. Penelitian ini merupakan deskriptif kualitatif, yang akan menganalisis dan mendeskripsikan nilai-nilai pendidikan agama Islam dalam film *Negeri 5 Menara*. Penelitian ini dilakukan dengan mengobservasi langsung film *Negeri 5 Menara* dengan cara mengidentifikasi nilai-nilai pendidikan agama Islam yang terdapat dalam dialog dan gambar adegan yang berlangsung dalam film tersebut. Data penelitian akan dianalisis dengan menggunakan *content analysis* atau analisis isi.

Hasilnya, nilai-nilai pendidikan agama Islam yang terkandung dalam film *Negeri 5 Menara* yaitu: Nilai pendidikan agama Islam mencakup tiga unsur; *Pertama*, nilai pendidikan *I'tiqadiyyah/Keyakinan* (Aqidah) yang meliputi: iman kepada Allah, iman kepada kitab-kitab Allah dan iman kepada hari akhir. *Kedua*, nilai pendidikan *Khuliqiyyah* (Akhlak) yang meliputi: (1) Akhlak terhadap Allah SWT, yang di dalamnya bahasan tentang keikhlasan, tasbih, takbir, istigfar; (2) Akhlak terhadap Rasulullah, yang di dalamnya bahasan tentang larangan suudzan, menjabat tangan bukan mahram, menjaga pandangan, nasehat dan permohonan ma'af; (3) Akhlak pribadi, yang di dalamnya bahasan tentang kepemimpinan, sabar dan sifat dermawan; (4) Akhlak kepada orang tua; (5) Akhlak bermasyarakat, yang di dalamnya bahasan tentang mengucapkan salam, musyawarah dan persahabatan. *Ketiga*, nilai pendidikan 'Amaliyah yang meliputi: (1) Ibadah *khashshah*, yang di dalamnya bahasan tentang shalat, berdo'a dan membaca Al-Qur'an; (2) Ibadah *'Ammah*, yang di dalamnya bahasan tentang menuntut ilmu, hukuman, budaya, kebersamaan, cita-cita (impian) bersungguh-sungguh dan kenerhasilan (kesuksesan).

Key-words: Nilai-nilai pendidikan agama Islam, film *Negeri 5 Menara*.